



Charte du « Collectif Fragilités en Partage »

A l'Humanité fragile.

Les handicaps, les maladies, les exclusions, la rue, la misère, la pauvreté, les féminicides, la maltraitance, la solitude, le repli sur soi, les exils, les guerres, les massacres, le mal-être, le mal-logement, les difficultés sociales, les addictions... et s'il y avait là, au milieu de toutes les fragilités qui nous traversent ou nous entourent, une invitation ?

C'est un véritable projet d'ouverture que porte le « Collectif Fragilités en Partage ».

Là où la société se construit essentiellement sur des liens de domination, nous proposons, pour un changement majeur, un autre chemin : celui de l'altérité, de la fraternité, de la rencontre et de la reconnaissance de nos fragilités.

- Reconnaissance de nos fragilités et de nos propres limites inhérentes à notre condition même d'être humain.
- Acceptation de nos fragilités et, donc, de nos dépendances et de nos besoins d'entraide tout au long de notre existence.
- Accueil de nos fragilités, sans distinction, ni discrimination, quelles que soient nos appartenances culturelles ou religieuses. Partout dans notre société, partout à travers le monde, les relations doivent pouvoir se fonder sur ce socle, synonyme de confiance et de réciprocité.

Dans ce nouvel élan, dans ce nouvel espoir en la reconnaissance d'une Humanité d'abord et avant tout fragile, vous vous engagez à soutenir les actions menées par le collectif qui ont pour objet :

- 1/ de nous inviter à poser un nouveau regard, sur nous-mêmes d'abord, pour envisager, alors, une nouvelle Humanité autrement plus fraternelle et où chacun et chacune a sa place.
- 2/ de révéler de nouveaux talents, en partant à la rencontre et à la découverte des richesses que recèlent les personnes les plus fragiles dans notre société ;
- 3/ de vivre une expérience individuelle et collective qui donne énergie, espérance et envie de s'engager face aux défis du monde actuel.

En signant cette charte, vous adhérez aux valeurs portées par le « Collectif Fragilités en Partage ».

Fait à :

Le :

Nom :

Prénom :

Signature :

Représentant, le cas échéant, la personne morale :

(préciser le nom de l'association ou mouvement représenté)

.....

« Ce n'est qu'à partir du moment où il y a une acceptation de ses propres fragilités, de ses failles, et donc de la dépendance, que l'on peut s'ouvrir aux autres et faire place à la confiance dans les autres, seule façon de recréer du lien social. »

Michela Marzano, philosophe